
 
Der Ausschussvorsitzende stellte fest, dass keine Einwände erhoben worden seien. Die 
Niederschrift gelte somit als anerkannt. 
 
Abg. Lägel bemerkte, dass in der 10. Sitzung über die Metropolregion Rheinland gesprochen 
worden sei, verwies auf mehrere Zeitungsartikel und erfragte den derzeitigen Sachstand. 
 
Der Ausschussvorsitzende verwies die Frage auf TOP 7 Mitteilungen und Anfragen. 
 


